



Confía Monreal que reunión Trump-Sheinbaum será fructífera para relación bilateral

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- El presidente de la Junta de Coordinación Política en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, confía que la reunión que sostendrá la presidenta Claudia Sheinbaum con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, en la reunión del G7 en Canadá, será muy fructífera para la relación diplomática entre ambos países.

En conferencia, el parlamentario morenista afirmó que en la reunión abordarán temas como la protección de comunidades y la seguridad global, además de que la Mandataria tocará el tema migratorio en Estados Unidos.

https://drive.google.com/file/d/1MGlb_-2OWBxKiZO625d8wokkdi6uGncN/view